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Um die Kommunikation mit unseren Mitgliedern im Verein zu verbessern, wollen wir zwei- bis viermal 
jährlich, je nach Bedarf, einen Newsletter erstellen. Er soll dazu dienen, die Arbeit des Vorstandes 
für den Verein, seinen Mitgliedern, transparenter zu machen. 

 

Auf der Jahreshauptversammlung des VfL Biedenkopf konnten wir 34 Mitglieder begrüßen. Bei den 
Vorstandswahlen sind der Jugendleiter Björn Grunert, der sportliche Leiter Jürgen Koch und der 
Beisitzer Herbert Schmidt aus dem Vorstand ausgeschieden. Wir bedanken uns herzlich bei ihnen 
für die geleistete hervorragende Arbeit in unserem Team. 

Der Vorstand Finanzen Ali el Issa und der Beisitzer Timo Steiner haben die Ämter gewechselt, Ali 
wird Beisitzer und Timo übernimmt von Björn die Jugendleitung zusammen mit Thomas Kraft. 

Auch Herbert Schmidt bleibt uns ohne Vorstandsamt im Vereinsheim als gute Seele erhalten. 

 

Neu im Vorstandsteam begrüßen wir Tristan Seipp als Vorstand Finanzen, Jens Durlas und Sven 
Reibl als Beisitzer und Tanja Horn als 2. Schriftführerin. Sie stellen sich kurz vor: 

Tristan Seipp: Ich habe die gesamte Jugend beim VfL durchlaufen und bis auf einen beruflich 
bedingten Abstecher in den Frankfurter Raum (verbunden mit einem Vereinswechsel) stets für den 
VFL gespielt. Ich habe viele schöne Stunden auf und neben dem Platz verbringen dürfen, sodass es 
an der Zeit ist, etwas zurückzugeben, daher engagiere ich mich gerne im Vorstand. 

Jens Durlas: 45 Jahre / Ur-Biedenköpfer / seit knapp 4 Jahren wieder im VfL-Team aktiv, vorwiegend 

engagiert bei den Alten Herren sowie als Jugend-Trainer (aktuell E-Jugend). Das Ziel meines 

Engagements (und hoffentlich von uns allen); Jungs und Mädels aus dem gesamten Hinterland 

sollten das VfL-Trikot vor lauter Stolz sogar zum Schlafen nicht mehr ausziehen wollen! 

Tanja Horn 42 Jahre, Tochter von Klaus (Rotbäckchen) Schlagowsky, liegt wohl an den Genen, das 

ich mich gerne für den VFL Biedenkopf engagiere. ☺️ Außerdem möchte ich mich für unsere Kinder 

einsetzen. Denn die Jugend, ist die Zukunft. 

Sven Reibl: 45 Jahre, Modellbauer, Wohnhaft in Biedenkopf, bis zum Sommer 24 Torwarttrainer 

Vorstandsmitglied bei den Alten Herren, schon früher in verschiedenen Vereinen immer wieder 

Vorstandsarbeit gemacht. Weil mir der VfL und der Fußball am Herzen liegen, möchte ich mich auch 

hier ein wenig einbringen und helfen das es dem Verein gut geht. 

 

Bericht des scheidenden Jugendleiters Björn Grunert 

Aktuell haben wir stolze 195 Kinder als Mitglieder im VfL. Für alle Altersklassen haben wir 

Mannschaften gemeldet: Bambini, 2 F-Junioren Mannschaften, eine E-Jugend, 2 D-Jugenden, 2 C-

Jugenden, eine B-Jugend und endlich auch wieder eine A-Jugend, die hervorragend von Albert 

Veseli betreut wird. Ein großes Dankeschön geht auch an Marco Rujevic für die schrittweise 

Integration von A-Jugendlichen in die zweite Mannschaft. 
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Wir können uns glücklich schätzen, auf 20 Jugendbetreuer und 2 Torwarttrainer, die alle 

ehrenamtlich tätig sind, zurückgreifen zu können. In den letzten Jahren haben wir gezielt an der 

Weiterbildung der Trainer gearbeitet, und wir können stolz darauf sein, dass wir u.a. das 

Kindertrainerzertifikat, die C-Lizenz und den DFB-Basis Coach erlangt haben. Wir haben am DFB-

Punktespiel teilgenommen und einen Gold Status mit über 150 Punkten erhalten, was uns ein 

hochwertiges Technikpaket mit Laptop und Lautsprecher als Prämie eingebracht hat. 

 

Ein besonderer Dank gilt Jens Nassauer und Sven Reibl für ihr individuelles Torwarttraining. Im 

Januar haben wir gemeinsam eine Wanderung nach Katzenbach unternommen und beim 

gemütlichen Essen, das ein oder andere Bier genossen – ein schöner Tag trotz des hohen Schnees. 

 

Am 20.09.23 haben wir den Tag des Mädchenfußballs durchgeführt, was auf positive Resonanz 

gestoßen ist und unbedingt wiederholt werden soll. Leider schreiten die Umbaumaßnahmen für den 

Jugendraum nicht so schnell voran wie geplant, und auch die Platzbelegung bereitet uns große 

Sorge und erfordert viel Geduld und Nerven von den Betreuern. Hier ist interne Kommunikation im 

Verein wichtig, um möglichst wenig negative Stimmung zu erzeugen. Das Thema "Trainingsplatz" hat 

daher eine hohe Priorität für die Zukunft. 

 

Vom 26. - 28.04.24 war Michael Rummenigge mit seiner Fußballschule wieder bei uns zu Gast, und 

wir konnten 70 Kinder auf unserem Gelände begrüßen. Vielen Dank an alle fleißigen Helfer, die das 

Drumherum organisiert haben und unseren Verein in einem guten Licht präsentiert haben. 

 

Zum Abschluss möchte ich mich für die letzten 2,5 Jahre als Jugendleiter bedanken. Aus privaten 

und beruflichen Gründen stehe ich nicht mehr für dieses Amt zur Verfügung. Wir haben in dieser Zeit 

viel erreicht und die Jugendabteilung des VfL erfolgreich aufgestellt. Die Jugend ist die Zukunft des 

Vereins, und es ist wichtig, dass dieses Engagement auch weiterhin fortgeführt wird. Ich wünsche 

meinen Nachfolgern viel Glück und einen langen Atem, um im Sinne der Kinder des VfL die Zukunft 

mitzugestalten. Vielen Dank an alle, die unermüdlich ihre Zeit und Energie für unsere Kinder opfern – 

ohne euch wäre all das nicht möglich. 

 

Bericht des neuen Jugendleiters Timo Steiner 

Als erstes gilt unser Dank unseren Vorgängern! Wir werden unser Bestes geben, um die erfolgreiche 

Arbeit der vergangenen Jahre fortzuführen und eigene neue Akzente zu setzen. 

 

Nachdem wir es in den letzten beiden Jahren geschafft haben alle Jugendmannschaften 

durchgehend zu besetzen, werden wir die Integration der älteren Jahrgänge in den Herrenbereich 

weiter vorantreiben. Hier sind wir besonders stolz darauf, dass es uns gelungen ist für die 

kommende Saison 4 Spieler der zweiten Mannschaft für uns als Trainer zu gewinnen. Diese werden  
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in der A- und B-Jugend die Mannschaften weiter an den Herrenfussball heranführen. Die sehr gute 

Zusammenarbeit mit der zweiten Mannschaft werden wir damit weiter intensiveren. 

 

Das Ziel unserer Jugendarbeit muss es sein unsere beiden Herrenmannschaften nicht nur 

quantitativ, sondern auch qualitativ, durch unseren eigenen Nachwuchs zu verstärken. Nichts stärkt 

die Identifikation mit einem Verein mehr als eine erfolgreiche Zusammenarbeit zwischen Senioren- 

und Juniorenbereich. 

 

Des Weiteren gilt es die Trainingsbedingungen, sowohl für unser Trainer-Team als auch für unsere 

Jugendspieler, stetig weiter zu verbessern. Daher werden wir auch weiterhin Fortbildungen des DFB 

für unsere Trainer anstreben und unterstützen. 

 

Unser Team benötigt für die kommende Saison noch weitere Trainer und Unterstützer, um unseren 

Jugendspielern einen geordneten und anspruchsvollen Trainings- und Spielbetrieb zu gewährleisten. 

Daher möchten wir jeden, der sich engagieren möchte, bitten sich bei uns unter jugend@vfl-

biedenkopf.de oder telefonisch unter 0162/9824056 zu melden. Wir freuen uns auf euch in unserem 

Team. 

 

Einen aktuellen Hinweis möchten wir euch nicht vorenthalten: Unsere D-Jugend ist erfolgreich in das 

Kreispokalfinale eingezogen und wird dieses am Samstag, den 22.06.2024 gegen die „JSG 

Breidenbach/Wiesenbach“ in Wiesenbach austragen. Also kommt vorbei und unterstützt unser 

Team! 

 

Bericht der sportlichen Leitung Seniorenfußball Joachim Rakowski 

1. Mannschaft 

Nach einer für uns überraschend guten Vorrunde konnten wir leider in der Rückrunde nicht an die 

guten Leistungen anknüpfen. Am Ende können wir aber trotzdem sagen, dass wir unser vor der 

Runde festgelegtes Ziel (Klassenerhalt) erreicht haben. Gerne hätten wir noch ein paar Plätze weiter 

oben gestanden, aber dazu hat es am Ende aus unterschiedlichen Gründen leider nicht gereicht. 

Genauso gerne hätten wir auch den Pokal verteidigt, aber auch hier hat uns am Ende einfach das 

Glück gefehlt. Wie ihr sicherlich schon über die regionale Presse oder andere soziale Medien 

erfahren habt, gibt es auch für die neue Runde einige Abgänge / Zugänge. 

Unser sportlicher Leiter Jürgen hat aus privaten Gründen sein Amt niedergelegt und wird erstmal ein 

Jahr pausieren. An dieser Stelle nochmal ein großes Dankeschön für seine gute Arbeit in den letzten 

Jahren. Einen neuen sportlichen Leiter wird es nicht geben, wir werden die Aufgaben auf mehrere 

Schultern verteilen und in der sportlichen Leitung alle Entscheidungen zusammentreffen. Zur 

sportlichen Leitung zählen unsere Trainer der 1 + 2 Mannschaft, Steven Valentin und meine 

Wenigkeit. Unterstützung bekommen wir auch noch von anderen Vorstandskollegen. 
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2. Mannschaft 

 

Alles in Allem eine sehr solide und zufriedenstellende Runde unserer Mannschaft. Man merkt 

deutlich, dass die Arbeit unseres Trainers Früchte trägt und die „Truppe“ zu einer guten Mannschaft 

zusammengewachsen ist. Immer wieder trainieren Spieler der 2ten bei der 1ten mit, können sich da 

beweisen und auch mal den Sprung in den Kader der 1ten schaffen. Genauso trainieren häufig A – 

Junioren bei der 2ten mit und schnuppern schon Mal am Seniorenfußball. Dieser Austausch ist 

immens wichtig für die nächsten Jahre und wird auf jeden Fall beibehalten oder sogar noch vertieft. 

 

Am Schluss noch ein großes Dankeschön an unsere treuen Zuschauer die uns auch in der 

abgelaufenen Saison immer wieder unterstützt haben! Jetzt freuen wir uns auf ein wenig fußballfreie 

Zeit, um dann Anfang Juli mit der Vorbereitung zur neuen Runde zu beginnen. 

 

Bericht des Abteilungsleiters Alte Herren Peter Weigl 

Die Umbauarbeiten in den Garagen stehen im ersten Bauabschnitt kurz vor der Fertigstellung. Die 
Räumlichkeiten für die AH – Abteilung können in Kürze bezogen werden und es kann mit dem 
Ausbau der Räume für die Jugendabteilung begonnen werden. 

Am 08.06.2024 fand im Rahmen des Spießbratenessens die Jahreshauptversammlung der AH – 
Abteilung statt. Unter anderem fanden Neuwahlen zur Abteilungsleitung und zum Spielausschuss 
statt.                                                                                                                   

 

Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen 

1. Abteilungsleiter Peter Weigl 
2. Abteilungsleiter Björn Grunert 

Kassierer  Günter Funk 

Den Spielausschuss bilden die Sportkameraden: Thorsten Bönsch, David Horn und Sven Reibl. 

 

In den nächsten Wochen sind die folgenden sportlichen Termine geplant: 

15. Juni Rimberg Cup in Caldern   (Titelverteidigung) 

22. Juni AH - Kreismeisterschaft in Holzhausen (Titelverteidigung) 

28. Juni  Kleinfeldturnier in Wetter 

05 Juli  Kleinfeldturnier in Biedenkopf 
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Bericht des Fördervereins des VfL 1911 Biedenkopf 

In der Jahreshauptversammlung des Fördervereins wurden die amtierenden Vorstandsmitglieder 
Peter Liebetrau (1. Vorsitzender), Ralf Schmitt (2. Vorsitzender), Ivo Plohnke (Finanzen) und Jörg-
Uwe Schmidt (Beisitzer) wiedergewählt. Tristan Seipp übernimmt von Karsten Plitt das Amt als 
Vorstand Finanzen, Karsten Plitt wird neuer Beisitzer. Für den verstorbenen Ingo „Hippo“ Herrmann, 
der das Amt des ersten Schriftführers innehatte, übernimmt der bisherige zweite Schriftführer. 
Andreas Weber das Amt. Tanja Horn wurde neu in das Amt der zweiten Schriftführerin gewählt.  

 

Der Förderverein hat in den letzten beiden Jahren seine Aktivitäten zur finanziellen Förderung der 
Jugendarbeit im VfL 1911 Biedenkopf deutlich ausgebaut. Wie schon berichtet konnten die 
Einnahmen um 63 % gesteigert werden. Unterstützt den Förderverein in seiner Arbeit, indem ihr eine 
Mitgliedschaft für 30 Euro im Jahr zeichnet. Mitgliedsanträge findet ihr auf der Homepage zum 
Herunterladen oder fragt nach bei einem euch bekannten Vorstandsmitglied. 

 


